

Anticipan nuevas medidas Nicaragua

Managua, junio 2 (DPA). Una serie de medidas económicas y políticas podrían generarse en los próximos días en Nicaragua, tras la reunión de los altos jefes sandinistas con los "cuadros del poder revolucionario", celebrada ayer a puerta cerrada en Managua, para analizar la aguda crisis que en diversos campos experimenta el país.

El diario "Barricada", vocero del partido de gobierno, Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) publica hoy un reducido informe de la reunión de la asamblea sandinista, compuesta por más

de 50 militantes de la agrupación y funcionarios estatales, que dice que "se abordaron diversos aspectos de la situación económica".

Actualmente el gobierno gestiona ante los países del bloque socialista asignaciones de petróleo para continuar con las actividades productivas y sostener la defensa. El miembro del directorio nacional del FSLN, comandante Tomás Borge viajó ayer a la Unión Soviética, Bulgaria, Checoslovaquia, Polonia, Hungría y a la República Democrática Alemana (RDA)

—Pasa a la página 24—



PROBLEMAS DE A.L. París, junio 2 (AP-cablefoto). Aspectos relacionados con la difícil situación de América Latina, abordaron esta mañana los presiden-

tes: François Mitterrand, de Francia (derecha), y Oscar Arias Sánchez, de Costa Rica. La foto les fue tomada antes de sostener una reunión privada.

Grupo islámico ultimó a primer ministro libanés

París, mayo 2 (DPA). La "Organización de la Venganza Islámica" ha asumido ahora la autoría del atentado mortal contra el primer ministro libanés, Rashid Karame, en un escrito en árabe dirigido a la

Agencia Noticiosa France-3 AFP, en París.

El escrito comunica la "ejecución... del carnicero del luchador musulmán en Tripoli, del presidente del

—Pasa a la página 24—



EU con el primer lugar mundial en casos SIDA

Washington, junio 2 (UPI). Estados Unidos tiene aproximadamente el 70 por ciento de los casos confirmados de SIDA en el mundo, según un informe de la Organización Mundial de la Salud.

La OMS dijo que, según cifras compiladas hasta el 6 de mayo pasado, había en el mundo 49.212 casos confirmados de Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida y 35.068 correspondían a Estados Unidos.

"\$125 millones para derrocar sandinistas"

Houston, Texas, EE.UU., junio 2 (AP). Los rebeldes nicaragüenses podrían derrocar al gobierno sandinista si reciben una ayuda adicional de 125 millones de dólares, afirmó ayer el dirigente Adolfo Calero.

picio al derrocamiento podría producirse —con la condición de que la ayuda norteamericana continúe— en un lapso aproximado de un año", dijo Calero.

"Este año estamos reclutando 100 millones, que

—Pasa a la página 46—



ACTIVIDAD BENEFICA. Londres, junio 2 (AP-cablefoto). La actriz nicaragüense Bianca Jagger, ex esposa del cantante Mick Jagger, llega a una función artística, destinada a recolectar fondos para enfermos de SIDA. El vestido que luce, fue donado para ser subastado a beneficio de esa causa.

ARRESTADO. Washington, junio 2 (AP-cablefoto). Una mujer policía arresta a un hombre no identificado, que protestaba contra el SIDA. Actualmente se realiza aquí la "III Conferencia Internacional sobre el SIDA"

114 años cumple mujer en Gales

Swansea, Gales, 2 de junio (AP). Anna Eliza Williams, que tiene el record de longevidad en el mundo, cumplió hoy 114 años y celebró su aniversario con una torta y una botella de jerez.

Miembros del personal del asilo donde reside, en Swansea, en el sur de Gales, dijeron que le habían preparado una torta y que abrirán una botella de jerez en su modesta fiesta de

—Pasa a la página 24—

Modestas bajas sufren acciones en Bolsa N. York

Nueva York, junio 2 (UPI). Los precios de las acciones sufrieron hoy una modesta baja en transacciones sin dirección, al fracasar en sacudir el mercado, las noticias sobre la selección de Alan Greenspan para suceder a Paul Volcker como presidente de la Junta de la Reserva Federal.

El promedio industrial Dow Jones, que el lunes cayó 3.34 puntos, bajó hoy 10.01 a 2,278.22.

Las bajas superaron a las alzas 933 a 604 entre las 1,950 emisiones negociadas en el NYSE hasta las 4 de la tarde.

Francia-C. Rica firman millonario protocolo

París, junio 2 (AP). Un protocolo de cooperación económica entre el gobierno francés y el costarricense se firmó hoy aquí, por un monto de 97 millones de francos para financiar equipos de telecomunica-

ciones y telefonía desarrollados en Costa Rica por el Instituto Costarricense de Electricidad, dijo a la AP el embajador costarricense en Francia, Enrique Castillo.

—Pasa a la página 24—

Pdte. brasileño declara la guerra a la inflación

Brasilia, junio 2 (UPI). El presidente José Sarney le pidió unidad hoy a su gabinete y declaró una guerra sin tregua a la inflación y a los altos intereses con el propósito de superar la crisis económica y política que atraviesa el país.

En un discurso transmitido a todo el país, el mandatario recordó que durante los dos años de su gobierno los brasileños han vivido en paz e indicó que para preservar esa paz

—Pasa a la página 24—

Tamiles dan muerte a 29 monjes budistas

Colombo, Sri Lanka, junio 2 (UPI). Guerrilleros separatistas tamiles asesinaron hoy a balazos a 29 monjes budistas y a cuatro civiles, tras interceptar el ómnibus en que viajaban los víctimas.

El ministro de Seguridad Nacional, Lalith Athulath-

mudali, dijo que el ataque se realizó en el distrito de Ampara al este del país, cuando las víctimas se trasladaban hacia la capital regional de Kandy, en su ruta a Colombo.

El gobierno reponsabi-

—Pasa a la página 46—

Greenspan por Volcker en Reserva Federal EU

Washington, junio 2 (AP). El presidente Ronald Reagan anunció hoy la designación del economista Alan Greenspan para suceder como presidente de la Junta de la Reserva Federal a Paul Volcker, que renunció.

"Acepto la decisión del señor Volcker con gran renuencia y pesar", dijo Reagan.

Volcker, al aparecer junto con Reagan en una reunión informativa en la Casa Blanca, dijo que abandonaba el cargo voluntariamente. "No me senti presionado", dijo.

Greenspan fue presidente del Consejo de Asesores Económicos entre 1974 y 1977 durante el gobierno del presidente Gerald Ford. Ahora trabaja como consultor económico en Nueva York.

La designación de Greenspan se produjo en la víspera

de la partida de Reagan a Europa, para participar la próxima semana en la conferencia económica cimer de Venecia. Los analistas sugirieron que Reagan deseaba formular el anuncio con anticipación a la reunión de las siete potencias económicas, para que ello no se transformara en una cuestión de la cimer.

"Va a ser un gran desafío ocupar el lugar de Paul Volcker", dijo Greenspan, de 61 años. Volcker, de 59, altamente considerado por los dirigentes mundiales, continuará en el cargo hasta que concluya su mandato en agosto.

"Creo que ha llegado el momento de volver a la vida privada", dijo Volcker. Agregó que su decisión de renun-

—Pasa a la página 46—